

# Reventin-Vaugris Un record de générosité pour la 30e édition de Solidafoot

Ces samedi 7, dimanche 8 et lundi 9 juin, s'est déroulée la 30<sup>e</sup> édition de Solidafoot à Reventin-Vaugris. Une édition qui a battu de nombreux records de fréquentation.

Jean-Paul Rousset -



01 / 04

La photo des bénévoles du trentenaire de Solidafoot sera mémorable. Photo Le DL/Jean-Paul Rousset



02 / 04

Après 27 ans de présence au micro de Solidafest, Patrick Besson passera le relais en 2026.



03 / 04

L'entente Saint-Priest a rencontré les Violets de Reventin-Vaugris dans la catégorie U11. Photos Le DL/Jean-Paul Rousset



04 / 04

Saint-Maurice-l'Exil face à MOS3R 2, l'un des matches U11 de ce lundi 9 juin. Photo Le DL/Jean-Paul Rousset

À l'heure du bilan, nul doute que la 30<sup>e</sup> édition de Solidafont à Reventin-Vaugris restera dans les mémoires, avec des records battus à foison.

Côté sportif, après l'entrée en matière des plus jeunes le samedi 7 juin, ce sont les U13 et U15 qui se sont affrontés le dimanche 8 juin dès 9 h, avec 24 équipes dans la première catégorie et 6 dans la deuxième. Avec des victoires reventinoises tant en U13 qu'en U15. Puis, le lundi 9 juin, à nouveau 24 équipes U11 ont foulé les pelouses synthétiques du stade Jean-Louis-Rivoire.

Mais durant le week-end, c'est souvent dans les animations annexes que bénévoles et visiteurs ont fait preuve d'une grande générosité. Solidafont a réuni 120 participants. Tandis que le Reventinois Cyril Célard a effectué un marathon de 42 km sponsorisé par un mécène qui offrait 5 € par kilomètre au profit de l'Association philanthropique de parents d'enfants atteints de leucémie ou autres cancers, qui a tenu un stand le dimanche et présenté ses actions en faveur des enfants atteints de cancers et de leurs familles. La paella géante a battu, elle aussi, des records, avec 400 repas confectionnés. Et 6 500 billets de tombola ont été vendus, sans compter la tombola sur internet. Le compteur du défi vélo, qui rapportait 1 € par kilomètre parcouru, s'est affolé. Mais le dimanche, on s'est accordé un instant de répit pour faire la fête à Patrick Besson, l'homme au micro, qui avait annoncé que son 27<sup>e</sup> Solidafont serait le dernier.

Il restera un personnage historique de Solidafont, présent chaque année, durant trois jours, tôt le matin et jusqu'à tard le soir, pendant 27 ans. Son compère Gilles Gasparini devra trouver un autre alter ego pour officier à la

table de marque, lancer les matches et faire que tout se passe dans les conditions optimales. Une retraite bien méritée célébrée par de nombreux témoignages de reconnaissance.

En guise de conclusion le lundi, le tournoi U11 a été gagné par Miribel, qui a battu Reventin-Vaugris en finale. Mathilde Rivoire, la jeune reventinoise qui a pris le relais des glorieux anciens pour orchestrer ce rendez-vous du trentenaire, bien entourée par un jeune comité d'organisation, a pu dire « Mission accomplie ».

À noter que les caméras de France 3 ont été présentes le samedi pour un reportage sur cet évènement qui reste unique en son genre.